

Bonjour tout le monde. Bienvenue au mardi matin..

C'est Stephen Whiteside ici de theuptrend.com dans le pré-marché.

ce matin, les choses semblent assez optimistes..

Nous avons les contrats à terme sur le Dow Jones en hausse d'environ 200 points..

Les produits sont mélangés,.

le gaz naturel et l'or sont plus élevés, tandis que le pétrole brut est plus bas mardi matin..

Eh bien, lundi était une journée intéressante..

Les diamants Dow, le SPY ETF,.

et les Q du Nasdaq ont tous atteint de nouveaux sommets, puis ont clôturé à la baisse ce jour-là..

Ils ont donc tous généré des signaux de retournement baissier..

Ce qu'ils n'ont pas fait, c'est qu'ils n'ont pas clôturé en dessous du plus bas de la veille..

Cela aurait été beaucoup plus un signal baissier..

Or, le marché canadien n'a pas fait.

un nouveau plus haut hier et a clôturé en dessous du plus bas de la veille..

Les choses semblent donc un peu plus faibles pour le TSX et le TSX 60..

Alors que les contrats à terme sur indices boursiers ont reculé hier,.

nous avons vu le VIX clôturer légèrement plus haut encore clôturer en dessous de la ligne inférieure du canal..

Donc pas concerné mardi..

Les choses, bien sûr, changeraient si le VIX clôturait au-dessus de 26,24 \$ le week-end..

Nous avons parlé de suivre l'indice du dollar américain..

Il a clôturé légèrement plus haut hier dans la journée, aucun changement majeur là-bas..

Et puis le marché chinois est revenu un peu au cours de la semaine dernière..

Nous examinons les parts de l'œil pour le marché de Hong Kong..

Vous pouvez voir les lacunes sur l'écran..

Vous vous attendez à voir des lacunes dans les graphiques pour tout ce qui est échangé.

en Amérique du Nord qui suit quelque chose à l'étranger..

Tu as toujours ce décalage horaire.

qui apparaît dans les graphiques comme un joli grand espace blanc..

Nous avons donc assisté à une énorme reprise sur le marché chinois..

Cela a beaucoup à voir avec les rumeurs.

qu'ils vont réduire les restrictions COVID et qu'il pourrait y avoir quelque chose.

de tous les problèmes bancaires qu'ils ont..

Et l'un des plus gros problèmes qu'ils ont,.

contre laquelle ils ne peuvent pas vraiment faire grand-chose, c'est la pénurie d'eau..

Il y a une énorme sécheresse en Chine et cela n'affecte pas seulement la consommation d'alcool.

l'eau, mais une grande partie de leur électricité provient de barrages hydroélectriques..

Et avec les niveaux de la rivière à des niveaux historiques.

bas, cela semble être un problème pour le moment..

Nous pourrions donc assister à d'énormes pannes d'électricité en Chine au cours de l'hiver..

Maintenant, en regardant ce qui se passe.

matin, eh bien, Walmart est sorti avec des bénéfices..

Et Walmart est entré aujourd'hui sur un signal de vente, a généré un signal de vente quatre jours.

il y a, et vous pouvez voir hier qu'ils l'ont échangé avec le reste du marché..

Dans le pré-marché ce matin, nous sommes au-dessus du niveau de résistance de 43,75,.

qui nous tient en échec depuis quelques semaines..

Et nous sommes là-haut à 47,66 la dernière fois que j'ai vérifié..

Bien sûr, ce nombre fluctue chaque.

deuxièmement, mais nous nous rapprochons du niveau 150,.

qui n'est pas seulement un objectif quotidien, mais c'est aussi un objectif hebdomadaire..

Alors que Walmart est en place..

Certains des autres détaillants se négocient également à la hausse ce matin..

Target, TJ, Maxx, ils sont tous dans le pré-marché..

Qu'est-ce qui ne fonctionne pas dans le pré-marché, ou devrais-je dire ce qui ne fonctionne pas

systematiquement.

travaillant dans le pré-marché ce matin est Home Depot..

La dernière fois que j'ai cligné des yeux, c'était en panne..

Ça s'est levé, ça s'est passé partout ce matin..

Alors Home Depot pourrait ouvrir plus bas mardi.,

mais pas assez pour nous donner un nouveau signal cellulaire..

Maintenant, les puces ont très bien fonctionné au cours des deux dernières semaines, et bien sûr.,

J'adore regarder le secteur des puces monter en flèche..

C'est inspirant..

Ce matin, nous découvrons.

que la société de Warren Buffett a investi 4 milliards de dollars dans Taiwan Semiconductor..

Et cette nouvelle.

a fait grimper Taiwan Semiconductor de plus de 10 % sur le pré-marché ce matin..

Donc, évidemment, Warren Buffett ne s'inquiète pas de l'invasion prochaine de Taïwan par la Chine..

Terminons par un rapide coup d'œil sur les matières premières et le pétrole brut..

Toujours sur un signal de vente..

Négociation en baisse dans le pré-marché ce matin..

À l'intérieur de la journée d'hier pour le commerce du gaz naturel à la hausse dans le pré-marché..

Ensuite, le cuivre a atteint un nouveau sommet hier avant de reculer..

C'est un retournement baissier..

Jour à nouveau, ne clôturant pas en dessous du plus bas des jours précédents..

L'or a atteint un nouveau sommet hier..

L'or se redresse, essayant de franchir le niveau de 1781,25..

Si nous pouvons le faire..

Si vous regardez à gauche, vous pouvez voir qu'en août, nous avons eu une belle.

groupe de résistance là-haut entre 1781.25 et 1812.50..

Ainsi, l'or peut avoir du mal à se déplacer plus haut à moins qu'il n'y ait un événement majeur..

Et il y a de l'argent qui a atteint un nouveau sommet de clôture hier,.

se rapprocher du niveau de 22,50, qui est notre prochain objectif à la hausse..

OK, les amis, c'est tout pour mardi matin..

Vous recherchez des prix plus élevés aujourd'hui..

Tout le monde semble être content..

J'espère que vous passez une bonne journée..

La prochaine fois que vous entendrez ma voix, c'est mercredi matin..